

## Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 14:36



*Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Sukabumi Menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari,

Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System guna mencegah timbulnya potensi konflik di tengah masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cibeber 1, Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Kamis (29/8) pukul 09.00 WIB.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh warga dan tokoh pemuda setempat, Aipda Adang menyampaikan sejumlah himbauan penting. Ia mengajak masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu, serta menolak segala bentuk berita hoax dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan.

"Pemilu yang aman, damai, dan sejuk hanya bisa terwujud jika masyarakat bersatu dalam menjaga persatuan bangsa," ujarnya saat menjelaskan pentingnya Cooling System sebagai langkah antisipasi perpecahan dan potensi konflik.

Selain itu, Aipda Adang juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri tanpa informasi yang jelas.

Pada kesempatan yang sama, ia juga memberikan himbauan kepada para remaja agar menghindari kenakalan remaja seperti narkoba, tawuran, dan perilaku menyimpang lainnya. Ia juga menekankan pentingnya menjaga ketertiban dengan tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.

Di akhir pertemuan, Aipda Adang mendorong warga untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Kamling guna mencegah tindak pidana, terutama pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), yang kerap terjadi di wilayah Desa Sundawenang.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan komitmen masyarakat Desa Sirnasari dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya menjelang Pemilu 2024.